

7/13~30 未来の子どもたちを思って

令和4年度からのコミュニティ・スクールの導入に向けて各地域で説明会が行われました。コミュニティ・スクールとは、地域と学校がパートナーとして連携し、地域と共にある学校づくりを進めていく仕組みです。コミュニティ・スクールについて説明された後、4つ程の班に分かれ班ごとに“どのような子どもに育ててほしいか”“何ができるか”などを話し合い未来の日南町のために熱い議論が交わされました。



7/14 ちまき作り講習開催



下阿毘縁の集会所にて林富實代さんによるちまき作り講座が行われました。元々ちまきは農作業でお世話になった方へお礼として作られていましたが昨今は作られることも少なくなり、作り方を引き継いでいこうという目的で開催されました。材料の配分やこね方などを教わりながら作った後、皆で美味しく食べました。

7/14 日南のヒメボタルが世界2位の写真に

写真家の廣池昌弘さん（南部町）が世界2位を受賞した作品を日南町へ寄贈され、贈呈式が行われました。廣池さんは世界最大規模の写真コンテスト「ソニーワールドフォトグラフィーアワード 2020」のプロフェッショナル部門（自然・野生生物）において日本人初の準グランプリを受賞されました。受賞した作品「ヒメボタル」は日南町・南部町・江府町で撮影したホタルの組写真で、現在町長室に飾られています。



7/5 町から3人 絵手紙コンクール入賞!

「今こそできる!じっくり読書キャンペーン」(鳥取県教育委員会主催)の読書感想文・絵手紙コンクールの授賞式が行われました。360点の応募の中から、絵手紙部門で岸紡生さん(日南小学校3年生)が知事賞を、安達八雲さん(日南小学校2年生)、前田夏帆さん(日南小学校4年生)が教育長賞を受賞しました。



7/14 にんじんジュースでコロナに打ち勝つ!

日南トマト加工株式会社より日南町の子どもたちへにんじんジュースが贈られ、贈呈式が行われました。特産品のにんじんジュースを、地元である日南町の子どもたちに味わってほしいという思いから贈られました。贈呈式に出席された内田章久代表は「にんじんに含まれているカロテンは免疫力を高める効果があります。にんじんジュースを飲みコロナに打ち勝ってもらえたら」と話されました。にんじんジュースは町内の保育園、小学校、中学校へ配られました。

